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Verbrle della scdutà dtl 2a/10 1211 2

l anno duemilaclodici il gì,.rnrLr \enlicinque del mese di otlobÌe. gìusta conlocozioìlc dcì

l)residenfe }Iarco Frasca Polara (nola prot. 11. ll6155 S. 0l (1. ló dcl 09rl0rl0l2). si è riunito.
in scclutd cli posecuzionc. ncll':Luliì consiliilrc I-ihero Grassì dell. \''lli Circoscrizione sita in \ir
Fileti n. 19. iì Consìglìo Cìrcoscrizionale prr procedere alla tratlùzjolre rlai seutlcnti Jrr.i,,flenli.
isclitti all-O.d.C.:

Ordine dei giorni 15, 17, 19.22,2-1, c 30 ottobre 2012 ore 11.00:

Comunicàzioni del Itresidentc
Appaovazione verb{li dclle sedute precedenti
Richiest:i pàr€rc, ai sensi dell'art.9 del Regolamento Comunale per il Decentranìento,
su proposla di deliberazionc di C.C. n.2l prot. n.519120 del2J10712012 conce.ncntc il
"Regolamento p€r là disciplina dell'ncquisizione di lavori in economin"
Nlodifica art, ll del Rcgolamento Int€rno per il funzkrnamento dcl Consiglio di
Circoscrizione
Costituzionc delle Commissioni Consiliari permanenti
,\tti ispetti\ i di cui all'el€nco allcgato
Propostà di dibat'tito, all:t prcsenza dell'Assessore Ciusto Catania, su Deliberazionc di
(;.C. n,8l del 25/06/2012 "Linee guida di Dcccntramcnto Ammirislratiro - L.R.
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22l2008 - Atto d'indirizzo
8. I'roblematica relativa rlla sicurczza c alln pubblica incolumità nella \ia Castellànl

Bandier.l
9. Proposta di delibcrazionc, a lìrma di l)onc! Carlo c altri, a\ cnte a oggetto

"Regolrúcntazionc dell'attribuzione del gettone di presenza"
ll). Ceùîri Commerciali Natuiali - lndividuazione di zona/e per nascità di nuovo/i C.C.N.
ll. Prcs0ntazione del primo progctto nazionale "Comunità Cio\anile l'-{cchiappasogni"

ncll'ambito del Piano Locale Giovani di Palermo alla prcscnza del coordinatorc l)ott.
Carmelo Greco.

,\lle r-rre 12.15 il Prcsidcnte, assistito dal Segretario Esperto Amm.\o Nl.Cracchiolo, clìi.ù]ll
l appcllo al tcrmine del quale oltre lLr sLesso isullàno presenli iConsiglieri: Alesi, Cassataro, Di
Xlatteo, Di \apoli, Dones, Fozinetti, Gol crnalc, Longo, Orlando, Re e Siragusa.
Il I'residente constalata la pfesenzr del ùuÌrlero legale djchiafe apefa la scJLrta.

Rc.ligc jl\crbalc I a \lorella Deborah. Collaboruore Prolèssiondle Sef\izi Cultrnali e Turistjcj.
Ailc,rrc 12..17 cntra in aula il Consigliere Randisi.
Ìl Prrsidcnfe ìnizia i lartri infòrrranclo il Consiglio di un incontro a\ulo prcsso l AsscssoratLr allc
Arri\,ità ProduÍi\e tra iPresideuti di tìrcoscrizione. ìì Dirigente I)oll.ssil Arena e la I)ott.ssa
(ìLrercio clel seltofe r\11i\ ità PfodLrlli\e iù ordine ai a.C.N. dufantc il qualc si c concoÌdaro di



AÌle ore 12.50 entrano in aula i Consigli€ri Gentile e Giglio.
Si prosegue con il punto n.6 "Atti ispettivi" e precisamente con la mozione n. l0 a lirma dei
Consiglieri l)ones e Governale avente come oggefto " Erogazione discontinua delÌ'acqua nelle
abitazioni vicino aìpodo" (prot. n.701431 del 0ii 10/2012).
Il Presidente invita il Consigliere Governale, in qualità di firmatario della mozicoc n. 10 ad
illustrare la .iessa.
Iì Consiglierc Governale dà lettura di una e-mail inviata da un cittadino rcsjdente nclla zona Cel

poÍo, il quale lamenta una scarsa erogazioDe dell'acqua e ia presente di avere già contattaro gli
uffici dcll'AVAP, e di avere pcfanto appreso che Ia dimìnuzione dell'acqua è dovula alla presenzù
ìn porto delie grandi navi da crocjera. ll Consigliere Governale aflerma di avere chiesto confèrma
di tutto ciò ad un ìngegnere deÌl'A\4A-P. il quale non soìo ha confeùnato, ma ha anche aggíunto che

solo attraverso un atto istituzionale, come per esempio una mozìone, l'azienda potrebbe intenenìre
per cercare dì solvere iÌ problema.
ll Presidente apre il dibattito.
Il Consigliere Re chiesta ed ottenuta la paiola, concorda con il Consiglierc Governale sulÌ'urgenza
di prowedere al piu presto ma esprime stupore davanti al fatto che I'AMAP non possa inten enlre

se non dopo avere ricevuto lrn atto jstituzionale che segnala il problema
Chiede ed ottiene la parola il Corsigliere Siragusa il quale dichiara dì risiedere nelìa zona

individuata nella mozione e fa presentc che durante il periodo estìvo, plop o a causa delle tante

navi da crociera che ormeggiano al porto. si assiste ad una diminùzione della pressione dell'acqua
nei giomi pari deìla settimana.
ll Consiglio. su proposta del Presidente. nomìna scrutatorj i Consiglieri Foruinetti, Re e

Cassataro,
Veriflcato che non ci sono ulteriod richieste di intenento, il Presidente chiude iÌ dibattito e pone ìn
votazione. Der alzata di mano. la mozione n. i0.
L'espressione del voto ha ìi seguente esito:

presenti n, 1,1

assenti n.2 (Alesi e Nlacchiarella )
astenuti nessuno
favorevoli n. l,l
contrari tressuÍo

Vìsto I'esito della eseguita votazione. il Presidente dichiara appro\'ato all'unanimità Cei presenti la
mozione n. 10 a fìrma dei Consiglieri Don€s € Governal€.
Il Presidente informa il Consiglio del fatlo che rn Ptazzale John Lennon sta per essere aÌleslìta la
fiera per Ìa festìvità dei moni ma di non avere ad oggi ricevuto alcuna comunìcazione in merito a

tale manifestazione; ha pertanto contattalo personalmente sja I'Ufficio TrafÎco che il Settore

Attività Produttive per informarsi sul perché non sia giunta alcuna comunicazione alla

Circoscrizione ma ha solo preso atto di un rìmpallo delle responsabilità. 11 PresideDtc aggiunge che

predìsponà una nota indi zzata ai Settori competenti per chiedere spiegazioni in melito a qua.nto

accaduto ma soprattutto per essere informato su1la programmazione delle fiere e dei mercatili

^ata.I\zi.ìl Consigliere Re chjesta ed ottenuta la paroia, chiede quali limitazìoni stradali siano previslc per i
residenti della zona.
ll Presidente rifedsce di averc perlato con un ingegnere dell'Uffrcio Tralfico, il quale ha citato gli
estemi dell Ordinanza che prevede l'istìtuzione di una zona rìmozione ìl un'area di PiazzaÌe

Lennon vicina a quella dove si svolge i1 mercalino rionale.
Alle ore 13,17 entra in aula iÌ Consigliere Macchiarella.



chrede ed ottiene la paÌoÌa il consigriere Re, il quale presenta una mozione in merito aì problerna
della pulizia dì ville e giardini di Piazza shauss; il consigliere ne dà lettura e sollecita un iùter'ento
urgente da patte della Gesip.
I Consiglieri Di Matt€o, Di \apoli e Giglio chiedono ì1 prelievo de11a mozione n. 25 a\,ente comc
oggetto " Rìlacimento marciapiede via Villareale n. 69" (prot. 702663 <ìel 03/10/2012) consideraro
iÌ caattete ot urgenza che riveste.
Verificato che non ci sono interventi né a favore né contro, il presid€nte pone in Ì.otazioI]e. per
alzata di muuro, la suddetta chiesta dj prelievo.
L'espressione del voto ha i1 seguente r:sitol

presenli n. 16

assenti nessuno
astenuti nessuno
favorevoli n. 16
conlran nessutro

Vìsto I'esjto della eseguita votazione. il Presid€nte dichiara approvato all'unanimità deì presenti il
preÌievo deila mozione posta al punto n. 25 deìì'elenco allegato agli Atti ispetti\i.
Sj allontana dall'aula il Segretario della seduta e assume le sue funzioni il Consigliere Dì Matteo
in quaÌità di Consìgliere piu gìovane, il quale illustra la mozione a sua firÌna.
Alle ore 13.25 il Presidente sospende la seduta pet cìnque minuti a causa dei rumori che
provengono dagJi uffici adiacenti all'aula; alle ore 13.30 il pr€sidente assistito dal Segretario
chiama I'appello al temine del quale risultano presenti tutti jConsiglie 

.

I la\'ori riprendono con I'intenento del Consigliere Di Matteo ii quale chiede di sollecitare chì di
competenza per jl tipfistino del mafciapiede di via Villareale.
lÌ Presidente apre il dibattito e constatato che non ci sono intenenti pone in votazione. per alzata dì
mano. la mozione n. 25.
L esprersione del roto ha il ceguenre esito:

preserti n. 16
assenÎt nessuùo
ast€nuti nessùno
favorevoli n. 16
contrarl Dessuno

visto I'esito della esegùira votazione, il Presidente dichiara approvato aìl'unanimità dei presenti Ìa
mozione posta al punlo n.25 delì'elenco aliegato agli Atti ispetti\,i avexrc comc oggerro
"Rifàcìmento marciapiede vja VillareaÌe n. 69".
Alle ore 13.32 iÌ Presidente sospende la seduta per dieci mjnuti al fine di conferife con j
Capigruppo e alle ore 13.42. assistito dal Consigliere Ntaurizio Alesi in qùalità di Segretari0,
chiama l'appello al remine del quale risulta presentg. oltre gli stessi, ìl Colsigliere Governale;
constatata la mancanza del numero legale. alle ore l3.il2 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario
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ll Presidcnte
Espeno Amm.vo M. Cracchiolo
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II S€gretario
Mau zio Alesi
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